

# EUDS

**Tema:**

Contribución entre economía y salud

**Nombre de la materia:**

Salud Pública

**Nombre del profesor:**

Rebeca Marili Vázquez escobar

**Nombre de la alumna:**

Andy Michel Velázquez Sáenz

**Grado:** 3er

**Grupo:** 'A'

# Contribución entre economía y salud

## Interrelación

Se considera que el crecimiento económico es un determinante básico para la elevación de las condiciones de salud de una población, de la mejor organización y prestación de los servicios de salud.

Las consideraciones se toman en cuenta al observar que, en general, las condiciones de salud de los países industrializados son mejores que las condiciones de salud de los países no industrializados

Entre desarrollo económico y salud es un problema complejo

Se asume que el crecimiento económico conllevará a una expansión y mejoría en los servicios de salud

## Avances tecnológicos

La discusión donde la ciencia económica o política puede contribuir al esclarecimiento de las barreras o problemas asociados a la elevación de las condiciones de salud de las poblaciones en los países no industrializados.

La ciencia ha generado en el área de la salud para evitar los males de las epidemias como en el caso de la viruela (Small Pox)

Existe todavía una brecha entre el conocimiento científico y la disponibilidad de estos bienes a toda la población, la cual no ha permitido abatir problemas de salud pública básicos como las enfermedades transmisibles o infecciosas

## Desarrollo económico

Cardoso enuncia:

Las condiciones de dependencia y subdesarrollo "como a la estructura de un tipo de sistema económico, con predominio del sector primario, fuerte concentración de la renta, poca diferenciación del sistema productivo y, sobre todo, predominio del mercado externo sobre el interno".

S. Kuznet define:

"Entendemos por desarrollo económico de un país el crecimiento sostenido en su magnitud como unidad económica. A la inversa, el estancamiento y la decadencia pueden definirse como la incapacidad sostenida de crecimiento de la magnitud económica de la nación, o su persistente disminución".

## El crecimiento económico y el desarrollo económico

Han sido utilizados como términos intercambiables, aun cuando es conveniente hacer algunas precisiones al respecto para evitar ahondar las confusiones a que da lugar el proceso de desarrollo económico.

Al crecimiento se le vincula con una mayor generación de bienes y servicios o, específicamente para un país, con el aumento del PNB

Al desarrollo económico se asocian el crecimiento y distribución del PNB, el estado de la tecnología y las condiciones institucionales que permiten el crecimiento.

## Contribución entre economía y salud

La salud contribuye al crecimiento económico, en el largo plazo

Por medio de los siguientes mecanismos:

Tiene un efecto positivo en el desarrollo cognitivo del niño y la productividad laboral del adulto; reduce las pérdidas de producción de los trabajadores y de asistencia escolar de los niños

## La salud determinante de la pobreza

Las trampas de pobreza

Lo cual resulta en menor productividad e ingreso cuando son adultos, dando origen al mismo ciclo en la generación siguiente.

Los hogares pobres están impedidos de romper este círculo vicioso por la presencia de fallas de mercado